



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1993

In der Jahreshauptversammlung am 18. Januar stand turnusmäßig die Neuwahl des Vorstandes an.
Gewählt wurden:

| Vorstand 1993 (6. Periode 1993-1994) | | | |
|--|---|----------------------------------|-----------------|
| 1. Vorsitzender | Walter Gilleßen bis Juni | 2. Vorsitzender | Josef Steffens |
| 1. Geschäftsführer | Werner Knorr bis Oktober | 2. Geschäftsführer | Martin Zitzen |
| Hauptkassierer | Franz-Josef Hamacher | 2. Kassierer | Jürgen Ophoven |
| Sportwart | Uwe Kochs | Breiten- u. Freizeitsport | Hans Geilen |
| Pressewart | Detlef Ophoven | Zeugwart | Alois Greil |
| Kassenrevisoren | Alois Greil Klaus Müllerklein Gerti Wendt | | |
| Jugendleiter | Peter Tetz bis Juni | Jugendkassierer | Walter Gilleßen |
| Jugendwart | Ralf Wachelder | | |

Vom Vorsitzenden Walter Gilleßen wurde in der Versammlung Josef Steffens als Mäzen des Vereins besonders hervorgehoben.

Dank galt ihm auch für die Gründung der WAS (Werbeagentur Steffens), mit der der Verein die satzungskonforme Unterstützung der 1. Mannschaft für die Zukunft geregelt hatte.

Zum Vorsitzenden des Organisationsausschusses zum 10-jährigen wurde Edi Hilgers bestellt. Ihm zur Seite gestellt wurden Angela Mertens, geb. Derichs, Rolf Mertens, Jürgen Kellenter und Herbert Reiß. Die Zahl der Mitglieder belief sich auf 201.

Am 11. Mai trat Walter Gilleßen vom Amt des 1. Vorsitzenden zurück.
Sein Bestreben, allen Teilen des Vereins gerecht zu werden und nicht nur die Fixierung auf eine Mannschaft zuzulassen, fand in den relevanten Teilen des geschäftsführenden Vorstandes nicht die notwendige Unterstützung.
Das Amt des Jugendkassierers behielt er.

Am 26. Mai trat der Jugendleiter Peter Tetz zurück.
Am 20. September trat ebenfalls der 1. Geschäftsführer Werner Knorr zurück.

Die 7. Offenen Stadtmeisterschaften -Jürgen-Emunds-Gedächtnisturnier- in der Mehrzweckhalle Hoengen wurden ausgetragen.
Der Städtevergleichskampf Brunssum-Alsdorf, Ende April, wurde diesmal von Alsdorf gewonnen.

Das Sommerfest wurde vom 18.- 20. Juni an der Turnhalle Jahnstr. durchgeführt.
Der Anlass wurde auch genutzt, um den Aufstieg der 1. Mannschaft in die Oberliga und den der 2. Mannschaft in die Bezirksklasse zu feiern.

Die Vereinsmeisterschaften wurden am 23.-24. Jan. durchgeführt.

Als Vereinsmeister wurde Jochen Geeraedts geehrt.

Im Jugendbereich wurde Marco Marso Vereinsmeister, der den 1987 gestifteten Wanderpokal überreicht bekam.



Die 1. Mannschaft (Saison 92/93) stieg in der Besetzung Detlef Jansen, Jochen Geeraedts, Wolfgang Neubauer, Uwe Kochs, Thomas Hansen, Guido Dickmeis in die Oberliga auf.

Auf dem rechten Bild:

Josef Steffens, Thomas Hansen, Guido Dickmeis, Jochen Geeraedts, Wolfgang Neubauer, Uwe Kochs, Detlef Jansen.



Auf dem linken Bild die 2. Mannschaft, die in die Bezirksklasse aufstieg.
Kethi Hamacher, Arno Gerwien, Jürgen Ophoven, Thomas Gerwien, Axel Steffens, Renate Steffens.
Vorne kniend:
Martin Zitzen, Ralf Wachelder.

Alois Greil wurde für seine besonderen Verdienste auf dem 20. Sportlerball des Stadtsportverbandes Alsdorf geehrt.

In der Jugendabteilung traten durch den Rückzug von Peter Tetz als Jugendleiter erhebliche Probleme auf, die vom Vorstand erst im folgenden Jahr gelöst werden konnten.

Auf sportlichem Gebiet wurde erstmalig vom Verein die Kreismeisterschaft Ruhr-Wurm in der Zeit vom 10.-12. September ausgerichtet, die sowohl sportlich als auch finanziell ein Erfolg war. Ausgetragen wurde die Kreismeisterschaft in der Sporthalle Alsdorf, Am Klött. Schirmherr war der Bürgermeister der Stadt Alsdorf Friedel Frings.

TTG-Spieler waren dort erfolgreich und wurden Kreismeister:

Herren-E-Klasse: Gerhard Proft

Herren-F-Klasse: Ralf Jenß; Markus Türk wurde Vize; Im Doppel gewannen Türk/Jenß

Zu erwähnen sind noch die Teilnahme am Rosenmontagszug und eine Rad- und Wandertour.

Das 10. Stiftungsfest im Dezember, im neuen Vereinslokal Haus Aretz -Kirchstr.-, wurde gut von geladenen Gästen und Vereinsmitgliedern besucht.

Autor Walter Gilleßen, 2009